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前回の記録

会長挨拶	 大藤会長

皆さん今晩は。本日の例会の終了をもって実質的に
最後になりますが、橋本エレクトに無事にバトンタッ
チできることを喜んでおります。本日は新入会員のセ
レモニーも控えているのと、卓話もございますので、
これで会長のご挨拶とさせていただきます。

幹事報告	 榎原幹事

◇�6 月29日（土）に17時より第 6 回IM第 2 組ガバナー
補佐OB懇親会がリーガロイヤルホテルで開催され
ますので、宜しくお願いします。

退会のご挨拶	 山下会員

仁科さんと同期入会させて頂いて以来、 2 年 3 か
月、ロータリーが面白くなって来た所ではございます
が、入会時にもお話した通り、サラリーマン会員です
ので会社の事情により交替（退会）となります。例会
が80回、クリーンデイ等を併せて100回弱、皆様より
ロータリアンとしてのご指導を頂き、誠にありがとう
ございました。明日からはロータリアンでは無くなり
ますが、その精神を今後の人生の糧としたいと思って
おります。
それと、後任の島倉をどうぞ宜しくお願い致しま
す。本当にありがとうございました。

新入会員のご挨拶	 島倉　勝 会員

ダスキンでは、基幹事業のマット、モップの営業部
門に長く携わっていました。

現場に16年、地域本部、本部に10年、その後、芳野
町にできました、全社の研修施設「ダスキンスクー
ル」の立ち上げを担当し、最後は人事部を担当して、
4月に嘱託となりました。いままでの嘱託さんを見て
いて気楽でいいなーと思っていましたが、時代が変わ
りました。厳しいです。
ダスキンで一番大切な研修『一燈園智徳研修』の担
当、OB会の社友会の担当、福利厚生の担当、全て一
人で事務局をやっていますので、嘱託になる前より忙
しくなっています。いくつになりましても、新しいこ
とに挑戦させていただき、ありがたいと思っています。
特に今回、ロータリクラブに参加させていただくこ
とになり、身が引き締まる思いです。
夫婦同伴と言う案内をいただき、今日はきていませ
んが、 5、 6年前に52才から、保険の営業を始めまし
た。厳しい世界なので大丈夫かと思っていましたが、
妹が先行してはじめてまして、二人でイキイキして頑
張っています。この 4月からリーダーとなり、部下を
持つ身となり、忙しい毎日を過ごしています。
リーダーとして忙しくしていますので、私が、掃
除、ゴミ出し、洗い物、夕食の担当と忙しくさせてい
ただいております。
ダスキンの経営理念に「新しく生まれ変わるチャン
スです。」という言葉があります。新しく生まれ変わ
るとは、現状維持ではあかんということです。成長し
続けないといけない、努力し続けないといけないとい
う教えです。
私も嫁さんに負けないように、新しいことに挑戦し
続け、頑張っていこうと思っております。よろしくお
願いいたします。

出席報告	 出席委員会　河邊委員

●会　員　数　50名　　出席会員数　45名
●来　　　客　 0名　　本日の出席率　97.83％
● 6月10日の出席率（メーキャップ含む）100％

Weekly No. 1737  ／令和元年7月1日

本日の例会

第1737回例会　令和元年 7月 1日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　新年度挨拶
　　　　　　会　長	 橋本　徹也	会長
　　　　　　副会長	 杦本　日出夫	副会長
　　　　　　SAA	 村井　正雄	SAA
　　　　　本年度主要行事予定
　　　　　　幹　事	 堀　豊	幹事

次回の例会

第1738回例会　令和元年 7月 8日
卓　　話　新年度理事挨拶
　　　　　　クラブ奉仕　橋本　芳信	理事
　　　　　　職業奉仕　　近藤　亘	理事
　　　　　　社会奉仕　　清水　良寛	理事



ニコニコ箱	 井伊SAA

●大藤会長　一年間、皆様ありがとうございました。
●榎原幹事　本日にて幹事終了となります。一年間あ
りがとうございました。
●橋本（徹）会員　大藤会長・榎原幹事お疲れ様でし
た。卓話頑張ります。
●田中会員　会長、幹事、理事皆さん 1年間ご苦労様
でした。
●毛利会員　理事・役員の皆様一年間御苦労様でした。
●河邊会員　年間出席率100％ご協力ありがとう御座
います。
●石﨑会員　大藤会長一年ご苦労様でした。
●井伊会員　大藤会長・榎原幹事一年間ご苦労様でし
た。
●杦本会員　大藤会長・榎原幹事他皆様一年間お疲れ
様でした。
●家村会員　今日は大藤会長年度の最後の例会という
事で大藤会長、榎原幹事を始め役員の皆様方一年間
大変ご苦労様でした。
●宮川会員　大藤会長様はじめ理事、役員の皆様ご苦
労様でした！
●矢倉会員　大藤会長、榎原幹事、一年間お疲れさま
でした。
●阿部会員　会長、幹事の皆さん 1年間、ご苦労様で
した。
●橋本（芳）会員　大藤会長、榎原幹事おつかれさまで
した。
●清水（大）会員　米山委員長として、一年間大変お世
話になりありがとうございました。
●山下会員　今迄、ありがとうございました。後任の
島倉を宜しくお願い致します。
●小林会員　海外出張より帰国。
●佐藤会員　 3回続けて欠席でした。
●木田会員　今日で音楽委員長も最後です。皆様ご協
力ありがとうございました。
●坂本会員　先週お休み申し訳ありませんでした。
島倉さんご入会おめでとうございます。
●堀会員　来週より新年度宜しくお願い致します！
●伊藤会員　お詫び！
●仁科会員　社員の頑張りで良い決算になりそうで
す。感謝！

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 83,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,534,000円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 6,500円

次年度幹事報告	 堀次年度幹事

40周年記念に際し、記念バッチを作成し、皆さんに
お配りしていますので、ご活用ください。

次年度クラブ奉仕委員会
	 橋本（芳）次年度委員長

7 月26日（金）18：30より「40年に留まらず、永遠に
存続していく為の今後のクラブ奉仕について」という
テーマで炉辺談話を中国料理 翠園（江坂）にて行い
ますので、皆様参加のほう宜しくお願い致します。

次年度社会奉仕委員会
	 清水（良）次年度委員長

来週の月曜日、 7月 1日、当クラブ主催のクリーン
デイを行います。午前 7 時30分、江坂東急REIホテル
の東急ハンズ側の入口前に、ご参集下さい。
また、クリーンデイ活動に引き続き、当クラブが設
置するポリオ撲滅に関する看板の除幕式を行います。
看板の設置場所は、江坂公園の噴水北側の「ローソ
ン」の店舗の上です。ポリオ撲滅のメッセージとク
リーンデイ活動の実施を看板に掲載して広報するもの
です。除幕式に際し、橋本次年度会長のご挨拶も予定
しています。
当日、クリーンデイ活動後、そのまま、江坂公園に
移動して除幕式を行いますので、是非とも、多くの皆
様のご参加をお願いします。

一年間の総括 大藤　辰弘 会長

皆さん改めまして今晩は。皆さん。先ほどはニコニ
コにて、ご祝辞等ありがとうございます。例会、最終
日において、感無量でございます。
それでは、一年間の総括をいたします。
まず、クラブ奉仕の阿部理事、ありがとうございま
す。私の方針として「メーキャップのためのメー
キャップはおやめいただき、仕事のご都合が悪いとき
でなければ、例会に出席いただきますよう。」と打ち
出しましたので、阿部理事には色々と変化のある行事

卓　　　話
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をしていただき、親睦活動との連携のため、打ち合わ
せ等に時間を割いていただいたこと、感謝申し上げま
す。
井伊SAAには、例会の取り仕切りにおいて、ス
ムーズに運んだこと、また、由上副会長には、例会毎
の進行、ありがとうございました。
出席では、河邉委員長の下、例会ごとに発表してい
ただく際、ホーム出席率を90％以上ですと15RCで自
慢しておりましたので、発表をお聞きするのが楽しみ
でした。ありがとうございました。
クラブ会報は、前委員長の水谷様そして山下会員に
は、出稿が遅くてご迷惑をおかけしたこと、此処でお
詫び申し上げます。
親睦活動に関しては、私のわがままから、瀬川委員
長に、今年度は移動例会とクリスマス会を土曜日開催
にしていただき、ご苦労をおかけいたしました。 4月
のお花見の移動例会では、花粉症のため10年ぶりに桜
の下で楽しませていただいたこと、いつまでも心に
残っております。素晴らしい時間を過ごさせていただ
いたこと、感謝申し上げます。
会員増強は、 1人増にとどまったのですが、 1人で
も増加し、減少しなかったこと、安堵いたしておりま
す。梶山委員長・阪本副委員長・小川P会長、ありが
とうございました。
プログラムでは、例会を楽しくということで、今年
度は外部講師を沢山お願いしました。思い出深い卓話
ばかりで、毎週が待ち遠しかったのは堀会員のおかげ
と感謝申し上げます。ありがとうございました。
記録は、私はほぼ何も致しておりませんでしたが、
木下委員長のおかげで、マイロータリー100％を達成
し、地区にて表彰されました事、気恥ずかしい思いの
中、大変誇らしい気持ちでありました。木下委員長あ
りがとうございました。
研修情報では、先週例会後、 3人の新入会員にレク
チャーをさせていただきましたが、私が2000年に受け
たレクチャーで、瀧川P会長からのお言葉を思い出
し、お話ししたことがあります。それは、「ロータ
リーはお金を出すだけのように世間では見られがちで
ありますが、個人一人一人が汗を掻いて奉仕するんで
すよ。」という言葉です。今後も自分への教えとし
て、何時までも心に刻もうと思いました。
音楽は、ロータリーソングが多々ありますので、必
須行事以外はできるだけ色々な歌をお願いします、と
木田委員長にお願いし、ご苦労おかけいたしました。
ありがとうございました。
職業奉仕は、橋本幸治理事にお願いし、職場体験を
今年度も実施いただきました。学校との連携を密に
とっていただき、また、子供たちの安全を考慮いただ

き、無事に学校へ送り出せたこと、感謝申し上げます。
社会奉仕は、紙谷理事の下、クリーンデイや献血を
スムーズにお取り計らいいただき、打ち合わせも含
め、ありがとうございました。
国際奉仕は、私の仕事の都合上、タイへ行けず、
坂本理事には申し訳ございませんでした。この場をお
借りし、お詫びとお礼申し上げます。
ロータリー財団においては、矢倉委員長には、地区
からの要望にお応えするため、例会ごとにご苦労をお
かけいたしました。感謝申し上げます。
青少年奉仕においては、本田理事の取り計らいと、
紙谷理事のご好意により、木瀬部屋様とのコラボによ
る吹二場所を開催できありがとうございました。場所
最後のお相撲さんと先生との勝負で先生が勝ったとき
の生徒たちの歓声とはしゃぎようが今も脳裏に焼き付
いております。本当にありがとうございました。
米山記念奨学会では、少し途切れていた奨学生の受
け入れを急遽お願いし、清水委員長には申し訳なく
思っております。ただ、奨学生のサンダリさんの笑顔
を見るたび、お引き受けして良かったなと思いまし
た。ありがとうございました。
青少年交換は、前期にお受けするかどうかの機会が
ありましたが、お受けできなかったのですが、今年度
もお引き受けできないで終わりました。将来的には、
お引き受けできるような体制になれば、行ってみたい
と思っております。
橋本徹也エレクト。来年度は当クラブの40周年もあ
り、大変な時期でありながら、今年度の運営にご協力
いただきました。前半は40周年準備委員会の委員長に
就任され、その引き継ぎ等も含めお忙しい中、本当に
ありがとうございました。来年度のクラブ運営に少し
でもお役に立てるようご協力させていただきたいと存
じます。
榎原幹事。一年間ありがとうございました。頼りな
い会長の下、いつもご心配をおかけしました。予定も
逐次ご連絡いただき、また、イレギュラーなことが沢
山あり、その都度、修正のご相談をいただきました。
今年度は、任期最初の事業であるクリーン江坂が雨天
中止になりました。これは台風が原因でしたが、その
後、台風が毎週と言っていいほど直撃致しました。そ
の後、北摂地域を襲った地震もあり、その都度、榎原
幹事にはご苦労をお掛けいたしました。榎原幹事のお
陰で、一年間会長職を全うできたと思っております。
感謝の念に堪えません。本当にありがとうございまし
た。
最後になりましたが、クラブ全員のご協力があって
本日を迎えられた事、本当にありがとうございました。



ロータリーは世界をつなぐ

次年度活動方針 橋本　徹也 会長エレクト

2019－20年度のロータリーのテーマは、「ロータ
リーは世界をつなぐ」です。
会長マーク・ダニエル・マローニーは、このテーマ
の下、ロータリーの奉仕活動を通じて、有能で思慮深
く、寛大な人びとが手を取り合い、行動を起こすため
のつながりを築いてまいりましょう。と呼びかけられ
ています。
2017年 7 月のRI理事会で採択された「ビジョン声
明」「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そ
して自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むため
に、人々が手を取り合って行動する世界を目指してい
ます。」
そしてこのビジョンを達成する為に、 4つの優先事
項が定められています。
1．より大きなインパクトをもたらす　
2．参加者の基盤を広げる　
3．参加者の積極的な関わりを促す　
4．適応力を高める

2019－20年度第2660地区では、四宮孝郎ガバナーが
スローガンと年次目標を 6項目掲げられています。
第2660地区スローガン　”Stand	By	You”	～あなた
と共に～
1 ．クラブビジョン策定
2．会員基盤の強化を図る　
3．ポリオ撲滅への協力　
4．ロータリー財団への寄付増進　
5．米山記念奨学会への寄付増進　
6．公共イメージの向上を図る

吹田西ロータリークラブは、40周年を迎えます。
基本方針を「₄₀EVER	SUITA	WEST」としまし
た。40年に留まらず、50年、100年、永遠に存続して
いく為のビジョンを策定し、スタートの年として取り
組みたいと思います。そして、各委員会には、今年
は、何かひとつ工夫を加え、目標をもった委員会活動
を取り組んでいただきたいと思います。
そして、全会員で、手を取り合い、ロータリー賞、

ロータリー会長特別賞にチャレンジしながら、 4つの
活動、 4つの目標に取組んで行きたいと思います。

4つの活動　
1．40周年記念式典　
2．�40周年記念誌の発行（50周年に向けてのビジョ
ンを策定）

3．40周年記念事業（ 5大奉仕）
4．ハワイ国際大会の参加
4つの目標　
1．ニコニコ総額150万円　
2．�ロータリー特別寄付160ドル、米山記念奨学会
寄付 3万円　

3．会員50名　
4．100％出席（ホームクラブ100％例会 1回）

この基本方針で 1年間頑張って行きますので、どう
か皆様のご協力よろしくお願いいたします。
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